



Communiqué de presse

Fos-sur-Mer, le 5 juillet 2024

INVITATION AU VOYAGE EXTRAORDINAIRE AVEC ILOTOPIE

Samedi 13 juillet, 22h30, sur les bords de l'étang de l'Estomac

Ilotopie, compagnie de théâtre spécialisée dans les arts de la rue, transforme la scène et la réinvente. Ainsi, l'espace public devient un lieu artistique où artistes et public s'entremêlent. Née en Camargue en 1980, Ilotopie est une compagnie pionnière du théâtre de rue.

Dans le cadre du Bel été 2024, le voyage extraordinaire d'Ilotopie fait escale à Fos-sur-Mer, samedi 13 juillet, à 22h30 sur l'étang de l'Estomac. « Flottant au centre de l'espace eau, une planète prend vie sous les pas feutrés d'un équilibriste. L'actualité du monde tatoue la peau du globe. À coups de magistrales touches de lumières, de couleurs et de détonations, acteurs-chimères, joutes de feu, envolées musicales et mécaniques incandescentes forgent les contours de ce monde neuf, bientôt peuplé d'une population contemporaine. », C'est ainsi que la compagnie présente ce voyage extraordinaire.

Une invitation à une nuit estivale, féérique et symbolique où au fil des scènes, la vie reprend ses droits. Ce théâtre ouvert prend pour décor l'étang de l'Estomac durant une nuit où l'imaginaire prend corps et transporte le public vers un monde merveilleux, un voyage extraordinaire.

Un spectacle gratuit à ne rater sous aucun prétexte.

Contact presse
Daniel Cismondo
06 73 35 18 71